



令和7年度 学校だより

南中だより

校訓：自治・責任・敬愛
教育目標：元気な未来を創造する南中生

第8号(令和7年12月25日)

発行：伊丹市立南中学校長 八束 伸明

2学期が終わります

いよいよ本日は2学期終業式です。

2学期、世間では万博の閉幕や日本初の女性首相の誕生など、話題に事欠きませんでした。本校においても、体育大会や文化祭などの大きな行事があり、とても活発で充実した学校生活を送ることができました。生徒会本部役員も後期になり、バトンタッチが行われ、2年生へと中心が移りました。2学期が始まったときは、残暑厳しくWBGTを気にして生活していたのに、今では、寒く外出に上着は欠かせなくなりました。季節の移り変わりは早いですね。

冬休みの過ごし方～そして3学期へ～

明日からの冬休み、皆さんはどのように生活されますか？

3学期は、新年度のゼロ学期と呼ばれることがあります。次の年度に向けてしっかりと準備をする時期という意味です。その3学期に向けての準備期間が冬休みです。3年生は、進路に向けて、受験対策や生活リズムの見直しなどをしましょう。体調管理もとても大切です。1,2年生は、学習面で気になるところを自分のペースでしっかりと見直すとともに、生活リズムを整え、心身ともに元気な状態を作れるようにしましょう。良質な睡眠をとることが、成長につながります。

自分の趣味や友だち・家族との時間も大切にしましょう。

部活動の地域移行について

令和8年度の3年生（現2年生）の引退時期をもって、いよいよ部活動が終わり、地域移行となります。1年生の皆さんには、家の方と今後、どのようにしていくのかをこの冬休みを利用して、しっかりと相談してください。（※ 詳しくは、先日配付した、1年生保護者向けプリントを参照してください。）

【1年自転車安全教室】

【2年校外学習】

【3年スピーチコンテスト】

3学期も元気に登校しましょう！

充実した冬休みにし、3学期も元気に登校しましょう。再会するのを楽しみにしています！！